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山形の声を国会へ 舟山やすえ活動フォト in 山形

　大接戦となった参議院議員選挙において、多くの皆様からのご
支援のお陰をもちまして、大きな権力と中央からの圧力を「草の
根」「地域の底力」で跳ね返し、「はが道也」さんが当選を果たす
ことができました。
　芳賀さんの「なんとがさんなね！」の訴え通り、まさに、今の政治、
なんとかしなければならないことだらけ、これからが正念場です。
　９月に「第４次安倍第２次改造内閣」が発足しましたが、疑惑・
隠蔽に関わった閣僚が続投しているほか、疑惑を抱えた新閣僚
が勢揃いの有様です。
　実務能力よりも総理への忠誠心や論功行賞が最優先された
「第4次安倍お友だち・隠蔽内閣」、新鮮味に欠けた「在庫一掃内
閣」と評するほかなく、地方創生の本気度にも疑問符が付く布陣
です。
　組閣時期に、韓国の法務大臣の不祥事報道一色でしたが、日
本のマスコミが報道すべきは国民生活に関わる重要課題です。
　外交に関していえば、日米貿易交渉では農業で一方的に譲歩
を迫られ、自動車の関税引き下げは実現できず、また、とうもろこし

購入の約束に目を奪われがちですが、他にも交渉の枠外での密
約をいくつも行っている疑惑が濃厚です。
　北方領土問題では、これまでの27回もの日露首脳会談も虚しく、
４島返還はおろか、２島先行返還も全く進まず、解決の兆しは全く
見えません。
　１０月からの消費増税についても、景気の低迷が続き、実質賃
金が上がらない中で、不安は拡がるばかり。ポイント還元の条件と
なるキャッシュレス決済を導入した中小小売店は4分の１程度にと
どまり、増税を機に廃業を決める事業者も目立ち始めています。消
費者・事業者ともに混乱必至です。
　その他にも、参院選後まで財政検証が「隠蔽」された年金問題
等々、今の政治の不透明・不公平な点をあげれば切りがありません。
　芳賀さんを国会へと送り出していただいた皆様のご期待に応
えるためにも、国民の努力が報われる公正な政治へと方向転換す
べく、二人三脚で力を合わせて活動してまいります。

この豊かな山形県を守り、発展につながるよう、
                       　全県をかけ巡り、お話を伺っています。
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寒河江市
勝手連の皆さんと意見交換
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活動の一部ですがご紹介します。
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常態化するうそ、ごまかし、隠蔽、無責任体質・・・・・・

県内町村長との意見交換会

「国家戦略特区停止・見直し
法案」を提出

　国家戦略特区WGの原英史座長代理に重大な疑惑が
浮上。「真珠養殖の規制緩和」に関する口利き・報酬授受
疑惑とヒアリング隠蔽問題について、事実関係を関係省庁
より確認しました。
　「非公開」のヒアリングを端緒に、次々と物事が進められ
た構図は、加計学園問題と同じ。重大な疑義があるもの。

農林水産政策懇話会

「紅秀峰」トップセールス
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ポイント還元策の恩恵はカード会社に集中。実質の負担税率
が店舗や消費形態でバラバラ。

輸出より輸入の伸びがずっと大きく、生産量も農家数も耕地
面積も減少。生産基盤弱体が現実の姿。

国民不在、秘密主義の日米貿易交渉

当初はあくまで物品のみが交渉対象と強弁しながら、
ここに来て、「その他の分野も交渉対象」と言い出す
始末。パブコメ、公聴会、影響評価、全て行っている
米国並みの国民への情報開示が絶対に不可欠。

8月25日の日米首脳会談では、農産物はTPP並み
でも、自動車は何も取れず。加えて、とうもろこしを
アメリカに押し付けられるなど、大幅譲歩。 出典：経済産業省資料をもとに舟山康江事務所作成

政府が隠す「攻めの農業」の実態

矛盾だらけの10月の消費増税

▶経済発展と温室効果ガス排出
　量削減の両立
▶IoTやAI等新技術の更なる活用
▶地域における
　再生可能エネルギー導入
▶水力発電の更なる活用
▶海洋資源エネルギー開発 など

悪質クレーム対策推進法案 安保法制への対案を提出

有機ぶどう農家
（高畠町）
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国会見学参加者と意見交換

請願受付
職場の暴力とハラスメントの根絶を
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出典：財務省「貿易統計」をもとに舟山康江事務所作成

米国との輸出入

「中国＋韓国」との輸出入
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●国土交通委員会における主な質疑内容

豪雪被害対策／戸沢村蔵岡地区・浸水被害の復旧
遊佐町・鳥海山麓の採石問題への対応／寒冷地における道路舗装や凍上
災への対策／建設業の人手不足の構造的要因と対策／木材利用促進策

「洋上風力発電促進法案」質疑→海域の先行利用者である漁業者や環境
保全のための配慮事項などを盛り込んだ附帯決議を提案

2018年

議員立法「ユニバーサル社会実現推進法案」質疑→障がい者・高齢者など
の支援の徹底を要請／入管法改正案の懸念や問題点を追及

災害復旧の迅速化や所有者不明土地問題解決に向けた地籍調査の推進
／小水力発電の事業化支援／首都圏空港の機能強化・横田空域の返還
酒田港の機能強化／建設キャリアアップシステムの諸課題
「アイヌ民族支援法案」質疑→共生社会実現へ向けて課題解決策を提案

2019年

11月20日
11月27日

11月29日

12月 6日

3月12日

3月20日
4月18日
5月 9日

5月21日

6月 6日

「建築物省エネ法改正案」質疑→環境負荷低減に向けた建築物・住宅の木造化
・木材利用の推進、木質バイオマス燃料や断熱性の高い木製サッシの普及支援
アクセルとブレーキの踏み間違いによるＡＴ車事故頻発の原因と防止策／
東京五輪関連施設の建設現場の労働環境問題
議員立法「公共工事品質確保法改正案」質疑→重層構造下での人件費中
抜き防止策／自治体間で異なる津波ハザードマップなどの表示方法の統一

木製サッシメーカー
（米沢市）
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第28回・29回勉強会
不透明・不公平な特区制度に切り込む ！呼び掛け人として設立。

これまで30回の勉強会を重ねる。

資源エネルギー調査会 再生可能エネルギー・
省エネ技術促進議員連盟
今回は「地域振興のための
小水力発電」を有識者に伺
いました。

ものづくり・農業の現場を視察
国民民主党玉木代表が来県。
地域の声をお伺いし、地域の底力を
再確認しました。

国土交通委員会・質問

予算委員会・質問
現場軽視の政策決定過程を追及

官邸や一部利害関係者のトップダウンではなく、
現場の声によるボトムアップの熟議を！
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日
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キャッシュレス決済時の複雑な状況

東京一極集中の是正が必要。
酒田港の機能強化に向けた予算拡充を！

中国・韓国などのアジア諸国へと貿易額がシフト

理事として、3年間の議論を
調査報告書に取りまとめました。

国会対策委員長として活動
与党に対する会派方針を決定

安倍総理問責決議案提出・賛成討論

国民生活に関わる様々な法案・対案を提出
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